



ABRIENDO CAMINOS

Información y Orientación Gratuita para los Migrantes.

Numero 1 – Noviembre 2024

¿Por qué espero en México antes de llegar a los EE.UU ?

Los migrantes nos preguntan insistentemente: ¿Por qué tengo que esperar en México por un tiempo largo, antes de llegar a los Estados Unidos? La pregunta tiene mucho sentido, porque un migrante y sus familias no salen de su país de origen para hacer turismo o de compras. Con frecuencia la travesía de semanas o meses está llena de obstáculos, riesgos e inconvenientes que se traducen en actos de violencia para las personas y sus familias.

El Gobierno de los Estados Unidos implementó en enero 12, 2023 la aplicación CBP One para que los migrantes que aspiraran ingresar a su territorio, puedan solicitar su cita, registrarse en la aplicación con sus datos y características personales y esperar que sean llamados en un día y hora determinada para su ingreso ordenado como beneficiarios de un “parole” en los EE.UU. Las citas son otorgadas al azar para aquellos que la han solicitado los días previos.

Es por todos conocidos que la demanda de migrantes que desean ingresar al país excede abrumadoramente el número de citas establecidas en los puertos de entrada: Se procesan un total de 1,4500 citas al día, distribuidas entre los puertos de entrada de las ciudades fronterizas de Brownsville, Eagle Pas, Hidalgo, Laredo, El Paso, Nogales, Calexico y San Isidro.

“Estuve 4 meses esperando mi cita en Matamoros hasta que finalmente entramos mis tres hijas y yo. Hoy puedo decir que valió la pena. Hoy Tenemos tarjeta de seguro social y yo, el permiso de trabajo. Estoy comenzando una nueva vida”

M. Valdez. Dallas, TX



¿Qué ventajas tengo cuando yo entro por CBP One?



“Para hacer que una lampara este siempre encendida, no debemos dejar de ponerle aceite ”

Santa Teresa de Calcuta.

El día que su cita le sea concedida deberá presentarse en el puerto de entrada que le corresponda y le serán entregado documentos que le autorizan a entrar a los EEUU por razones humanitarias. Obtenga copias adicionales de esos documentos, recuerde tomarles fotos o copias y guárdelos en su teléfono como respaldo. Nunca debe quedarse sin respaldo de los documentos de inmigración

Usted podrá obtener en línea el documento “I - 94” y será elegible para un permiso de trabajo inmediatamente. Su permanencia en el país estará garantizada por un periodo de dos años, al cabo de los cuales Ud., podrá solicitar otros beneficios migratorios, conforme a su circunstancia.

Sabemos que existen muchas críticas sobre la legalidad o justicia de esta aplicación. Lo único cierto y verdadero, es que es la única alternativa segura y confiable para su ingreso, sin intermediarios, para su ingreso a los Estados Unidos.

¡Animo! #SiSePuede

Material educativo preparado por Luis Homes. Distribuido gratuitamente por St Joseph – LOPIS. Este material NO es un consejo legal. Si necesita orientación más detallada, favor contactarnos al (956) 998-2181 o enviarnos un mensaje What App.

St Joseph – LOPIS es una organización sin fines de lucro - IRS 501(c) ubicada en Brownsville, TX. Prestamos servicios de orientación gratuita o a bajo costo para personas que buscan permanecer legalmente en el país.

FUENTES: www.cbp.gov, www.dhs.gov, www.biometricupdate.com, www.imumi.org